

さわうび

2020. 5. 11 No. 5 文責：大塚

授業再開！



今日から予定通りの授業再開となりました。国語・数学・英語・社会の4時間授業です。そのあと給食と短い学活があって、放課となります。今週は、月・火・水がこの日程、木・金は少し長くなって5時間の授業と1時間程度の部活動を予定しています。学校での通常の生活に徐々に身体を慣らしていくってほしいとの目的からです。

家庭学習と自宅待機の生活だったので、子どもたちの体力も落ちていると思います。各ご家庭でも毎日の健康観察や食事・睡眠時間などにも気をつけていただきますよう、お願ひいたします。

なお、前号でもお知らせいたしましたが、今月の土曜授業は5月23日（土）を予定しています。参観日ではなく、通常の教科の授業を3時間行う予定です。子どもたちの授業を通常通りしていくことを第1にしますので、その点をふまえて、年度初めの参観日等が行えていませんこともご了承ください。

～ありがとうございます～

読み聞かせボランティアでいつもお世話になっている豊崎由美さん（蕨岡在住）から、手作りマスクをいただきました。ご自分で布を用意してミシンで縫って作っているとのこと。すごくきれいな仕上がりとゴムの部分もちょっと大きめのものになっていて痛くなる心配もありません。子どもたちと職員分を、5月8日朝、学校まで届けていただきました。ありがとうございました。さっそく活用させていただきます。



本校の校長室にはペンギンの剥製があります。私は本校の勤務が2回目ですが、10年くらい前に勤務したときは金庫の上の高いところに立てられました。現在は地震時に危ないので、会議用机の高さにおろしています。台座の下に入っていたメモによると、製作は静岡県焼津市からの黒岩剥製所のこと。黒岩市出身の山本信さんという方とのつながりから、いただいたものだと記載されています。2年前に本校に赴任してから、黒岩剥製所や黒岩保市さん、山本信さん等の関係者に話を聞けたらと思い、連絡を取ろうとしましたが無理でした。結局、残されたメモでも、こんな立派な剥製が飾られており、立派な剥製が飾られていました。初めて来室された方からも、「ずいぶん立派な剥製ですね」と声をかけていただい

(お)

休

校期間中の生活の記録を読ませていただくと、「時間の使い方がルーズで」「起床・就寝の時刻が……」とそれぞれの家庭での心配が伝わってきました。

中学3年生になった3人は、これからいすれ社会に出たとき1人で暮らして生活していく日もあります。今、新型コロナウイルスによってこんなに制限された日々ですが、「自分のことは自己です」ことは、「自立・貢献」を目指している本校の取組においても大切な部分です。

『高知の道徳』からの抜粋です。「手洗い」以外にも、ぜひ、自分のこととしてできることから取り組んでみましょう。



3

自分をみがき、もっとかがやこう



校長室のペンギン

本校の校長室にはペンギンの剥製があります。私は本校の勤務が2回目ですが、10年くらい前に勤務したときは金庫の上の高いところに立てられました。現在は地震時に危ないので、会議用机の高さにおろしています。